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La puissance manifestée par le Dr. Jaerock Lee 
pendant la Croisade Unif iée en Israël 2009 était 
réellement étonnante. A ce moment, notre pays souffrait 
d’une sévère sécheresse depuis plusieurs années. Le 
Dr. Lee a prié pour qu’elle cesse et Dieu a répondu à sa 
prière. Il a quasi immédiatement plu fort à Jérusalem et 
dans d’autres régions d’Israël après sa prière. Lorsque 
je l’ai rencontré la première fois, j’étais un membre du 
Conseil de la Ville de Jérusalem mais maintenant je suis 
membre de la Knesset et son Porte-Parole adjoint. Je 
suis sincèrement reconnaissant pour sa prière. Grâce à 

son amour et sa prière pour Israël, nous avons mené 
des vies heureuses et prospères. Je lui transmets 

les remerciements au nom de la Knesset.
- Mr. Yehiel Hilik Bar, Porte-Parole adjoint 
  de la Knesset, Israël

Aujourd’hui, de nombreuses églises hésitent à répandre l’évangile à 
cause des appréhensions. Cependant, l’Eglise Centrale Manmin 
est une église spéciale dont les membres proclament 
fermement la puissance de Dieu le Créateur et le nom 
de Jésus-Christ partout dans le monde. La vision du 
Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee pour le monde 
et son leadership spirituel ont permis à l’évangile 
d’être répandu partout dans le monde. GCN, la 
station TV de l’église est l’une des stations les plus 
avancées parmi les membres des Retransmetteurs 
Nationaux Religieux. Les programmes sont de 
grande qualité et créatifs. Elle a fourni un exemple 
pour d’autres stations TV chrétiennes.

- Dr. Franck Wright, Ancien Président  
  de NRB, États-Unis

L’Amour et la Puissance 
de Dieu Débordants à Manmin

«Nous la Knesset 
d’Israël vous remercions!»

«Les messages montrent le chemin 
pour rencontrer Dieu et le Seigneur!»

Je prêche l’évangile de la sanctif ication du Dr. 
Jaerock Lee dans plusieurs régions de mon pays et 
beaucoup d’autres pays. Un nombre de personnes avaient 
déjà écouté ses sermons et connaissaient bien l’Eglise 

Centrale Manmin. Ses messages présentent clairement 
le chemin pour rencontrer Dieu et le Seigneur. En 

Septembre 2017, l’ouragan Irma approchait de 
mon domicile. De nombreux habitants autour de 

ma maison et en Floride ont évacué mais je n’ai 
pas quitté ma maison et suis demeuré sans 
crainte après avoir demandé la prière du Dr. 
Lee. Après sa prière, le cours d’Irma a changé 
et a fi ni par se dissiper. Nous étions saufs.

- Dr. Mikhail Morgulis, Président de la  
    Diplomacie Spirituelle, États-Unis

«L’église est le plan de Dieu pour le 
monde entier à la fin des temps!»

L’Egl ise Centrale Manmin est  étonnante et 
merveil leuse. Malgré qu’i l soit un pasteur qui 

manifeste la puissance de Dieu pour étendre Son 
royaume grandement, le Dr. Jaerock Lee est 
très humble et gracieux. Manmin est spirituelle 
et puissante dans tous les aspects. De plus, 
l’église montre les signes, les miracles et les 
œuvres puissantes que la fin des temps doit 
désespérément expérimenter. Je crois que 
cette église est créée dans le plan étonnant 
et glorieux pour le monde à la f in des 
temps.

- Pasteur Francisco Lorite Exposito, 
  Eglise de Réveil Maranatha, Espagne

«L’Eglise Centrale Manmin répand avec 
assurance l’évangile avec la Puissance de Dieu!»

«Je loue la puissance de Dieu qui 
a mis fin à Ebola!»
J’ai été béni par plusieurs promotions pendant 

mon service public alors que je n’avais aucun 
soutien politique pour me confier. Je souffrais des 
médisances et de l’incompréhension d’autres gens. 
Mais lorsque j’ai envoyé des demandes de prières 
au Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee, il a prié pour 
moi et tous les problèmes étaient résolus. Lorsque 
je servais en tant que Gouverneur de la province 
d’Équateur, il y a eu une épidémie du virus Ebola. Je lui 
ai à nouveau envoyé une requête de prières et il a prié 
pour l’épidémie. Depuis le jour où il a prié, plus aucun 
nouveau cas n’a été recensé. Je loue la puissance de 
Dieu qui a éradiqué Ebola de la province.

- Ancien Sébastien Impeto Pengo, Politicien 
  en RD du Congo

«L’église est biblique et la 
meilleure église!»
Lors de ma visite à l’Eglise Centrale Manmin, j’ai 

ressenti la plénitude du Saint-Esprit et la chaleur 
que je n’avais jamais ressentie dans les églises 
européennes. Les membres de l’église s’aiment l’un 
l’autre et dévouent leurs cœurs aux cultes d’adoration 
et aux ministères de l’église. Tout dans l’église est basé 
sur la Bible. Je crois que tout cela a été possible par 
les enseignements du Dr. Jaerock Lee. Lorsque j’ai 
entendu de nombreux témoignages des œuvres de 
Dieu et les miracles qui se sont produits à la prière du 
Dr. Lee, j’ai été profondément touchée. Le ministère du 
WCDN m’a rendue plus ferme dans ma foi et a rafraîchi 
ma vision pour répandre les œuvres de puissance de 
Dieu en tant que médecin chrétien.

- Dr. Lyubka Tancheva, neurobiologiste 
  de l’Académie des Sciences de Bulgarie



Les Gens sans Salut malgré leur 
Confession de Foi en Dieu (2)
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Lorsque les gens ont accepté le 
Seigneur, ils ont fixé un but ultime de 
recevoir le salut véritable et d’entrer 
dans le ciel. S’ils disent «Seigneur, 
Seigneur!» mais qu’ils ne peuvent entrer 
dans le ciel, combien cela serait triste! 
Examinons quelques cas où, malgré leur 
confession de foi, les gens ne seront 
pas capables de recevoir le salut et 
n’entreront pas dans le ciel.

Cas  1 :  B lasphémer  con t re , 
interférer avec et parler contre le 
Saint-Esprit

«Blasphémer contre» «Interférer 
avec» et «parler contre» le Saint-
Esprit se réfère aux paroles prononcées 
et aux actes accomplis en opposition 
aux œuvres de Dieu (Matthieu 12:31-
3 2 ;  M a r c  2 : 2 0 - 3 0 ;  L u c  1 2 : 1 0 ) . 
Contrairement à la persécution de 
l’église par des incroyants qui ne 
connaissent pas Dieu, ces paroles et ces 
actes viennent de gens qui confessent 
leur foi en Dieu et connaissent la vérité. 
Il n’y a pas de salut pour de telles 
personnes parce qu’elles s’opposent 
volontairement aux œuvres de Dieu en 
suivant leur méchanceté.

Après avoir expérimenté les guérisons 
de maladies et d’infi rmités et des démons 
chassés par la puissance de Dieu, si 
un individu blasphème encore contre, 
interfère avec, et parle contre le Saint-
Esprit en traitant ces manifestations 
«d’œuvres de Satan,» comment peut-
i l  être appelé enfant de Dieu? En 
expérimentant une œuvre de Dieu qui 
ne peut pas être imitée par la capacité 

de l’homme, un croyant sincère ne peut 
faire que d’offrir des remerciements et 
de glorifi er Dieu.

Au contraire, les méchants sont rapides 
à renier les œuvres du Saint-Esprit et 
à s’opposer à Dieu. Les esprits impurs 
ne possèdent pas la puissance de guérir 
les gens de leurs maladies ou infi rmités. 
Il n’y a aucun moyen qu’ils permettent 
aux gens de glorifier Dieu en chassant 
les esprits impurs et en guérissant les 
malades! La conduite donnée concernant 
l e  b l a sphème  s ’app l ique  auss i  à 
interférer avec le ministère de serviteurs 
de Dieu qui manifestent Sa puissance. 
Une telle interférence est la même au fait 
de s’opposer directement à Dieu parce 
qu’ils ne servent qu’à renier un homme 
de Dieu autant que les œuvres du Saint-
Esprit manifestées par lui.

Pendant l’Exode, lorsque les Israélites 
n’avaient rien à manger, ils ont placé 
tous leurs blâmes sur Moïse et Aaron et 
ont murmuré contre eux. Moïse leur a 
dit, «L’Éternel vous donnera ce soir de 
la viande à manger, et au matin du pain à 
satiété, parce que l’Éternel a entendu les 
murmures que vous avez proférés contre 
Lui; car que sommes-nous? Ce n’est 
pas contre nous que sont vos murmures, 
c’est contre l’Éternel» (Exode 16:8). 
Dans les cinq premiers versets d’Actes 
5, il y a une histoire d’Ananias et de 
sa femme Sapphira. Ils avaient fait le 
vœu de vendre une de leurs propriétés 
et de donner le profi t à Dieu. Dans leur 
cupidité cependant, ils ont conservé une 
partie du bénéfice pour eux-mêmes et 
ont apporté seulement une partie du prix 
à Pierre. Ils ont prétendu avoir donné 
tout ce qu’ils avaient et ils ont fait face 
à la mort sans même avoir reçu une 
opportunité de se repentir (Actes 5:1-11).

Cas 2: Exposer le Fils de Dieu 
à l’ignominie en Le crucifiant à 
nouveau

Nous lisons dans Hébreux 6:4-6, «Car 
il est impossible que ceux qui ont été 
une fois éclairés, qui ont goûté le don 
céleste, qui ont eu part au Saint-Esprit, 
qui ont goûté la bonne parole de Dieu et 
les puissances du siècle à venir, et qui 
sont tombés, soient encore renouvelés 
et amenés à la repentance, puisqu’ils 
crucifi ent pour leur part le Fils de Dieu 
et l’exposent à l’ignominie.» Ces versets 

se réfèrent à des gens qui, malgré avoir 
reçu le Saint-Esprit, avoir expérimenté la 
grâce de Dieu, ont appris l’existence du 
Ciel et de l’Enfer, ont entendu et ont cru 
la Parole de la Vérité, et qui malgré cela 
ont été tentés, ont abandonné Dieu, sont 
retournés dans le monde et travaillent 
ouvertement pour empêcher la gloire de 
Dieu d’être révélée.

Satan cependant, travaillera même 
plus ardemment contre tous ceux qui 
retournent vers le monde même après 
avoir expérimenté la grâce de Dieu au 
milieu de l’œuvre du Saint-Esprit alors 
que les ténèbres en eux deviennent 
même plus grandes. Ils vont perpétrer un 
plus grand mal que les incroyants, renier 
la grâce qu’ils ont une fois reçue et 
même répandre la persécution de l’église 
et des croyants. Les gens qui exposent 
notre Seigneur à l’ignominie ne seront 
pas capables de recevoir l’esprit de 
repentance, et ils fi niront à la mort.

Pensez seulement à Judas Iscariote, 
qui à un moment a été un des disciples 
de Jésus. Il avait été un témoin de 
première main du ministère de Jésus 
mais, cherchant ses propres intérêts, il 
a terminé en trahissant Jésus pour 30 
pièces d’argent. Apparemment incapable 
de surpasser son remords et son regret, 
Judas s’est suicidé sans avoir une 
opportunité de se repentir de ce qu’il 
avait fait.

Cas 3: Pécher volontairement 
après avoir Reçu la Connaissance 
de la Vérité

Hébreux 10:26-27 nous dit, «Car, si 
nous péchons volontairement après avoir 
reçu la connaissance de la vérité, il ne 
reste plus de sacrifice pour les péchés, 
mais une attente terrible du jugement 
et  l ’ardeur d’un feu qui  dévorera 
les rebelles.» Ce passage s’adresse 
précisément aux gens qui connaissent 
et croient en la vérité mais continuent à 
commettre les péchés pour lesquels Dieu 
nous a prévenu.

Comme 2 Pierre 2:21-22 nous le 
rappelle, «Car mieux valait pour eux 
n’avoir pas connu la voie de la justice, 
que de se détourner, après l’avoir 
connue, du saint commandement qui 
leur avait été donné. Il leur est arrivé ce 
que dit un proverbe vrai: Le chien est 
retourné à ce qu’il avait vomi, et la truie 

lavée s’est vautrée dans le bourbier.» 
Les gens qui pèchent volontairement 
sont conscients qu’ils ont péché. Ils se 
repentent de ce qu’ils ont fait, mais ils 
retournent à un comportement pécheur.

Il fut un temps où le Roi David a été 
tenté pour un temps et a commis un 
horrible péché de meurtre. Lorsqu’un 
prophète l’a pointé, le roi fut cependant 
rapide à se repentir et à se détourner de 
ses voies. Lorsqu’il a été soumis aux 
épreuves de Dieu à cause de son péché, 
David a pu les surmonter avec humilité, 
ce qui en retour lui a permis de déraciner 
les attributs pécheurs de son cœur et 
de devenir parfait aux yeux de Dieu. 
L’histoire du Roi Saül cependant était 
complètement différente. Même lorsque 
le prophète Samuel est venu et lui a 
rappelé ses erreurs, le roi a seulement 
trouvé une excuse et ne s’est pas repenti.

Cela est encore vrai aujourd’hui. 
Si un individu qui confesse sa foi et 
connaît la vérité commet un péché, 
i l  doi t  déchirer  son cœur dans la 
repentance, marcher dans la lumière et 
porter de bons fruits puisque le Saint-
Esprit Lui-même intercède pour lui par 
des lamentations trop profonds pour 
des mots et lui rappelle ses erreurs. 
Cependant, s’il pèche volontairement, 
Dieu détournera Sa face de lui et dans un 
tel cas, la personne ne sera pas capable 
de recevoir l’esprit de repentance et 
finira par attrister le Saint-Esprit (1 
Thessaloniciens 5:19).

Chers frères et sœurs en Christ, 
malgré que vos noms aient été inscrits 
dans le Livre de Vie lorsque vous avez 
accepté le Seigneur, à moins de vous 
repentir devant Dieu et de détruire le 
mur de péchés, les noms seront effacés 
(Apocalypse 3:5).

De plus, même si l’erreur que nous 
avons commise n’est pas «un péché qui 
mène à la mort», sans le chasser et s’en 
repentir, nous ne serons jamais remplis 
du Saint-Esprit, seront même tentés 
par Satan et poussés à commettre un 
«péché qui mène à la mort» et le salut 
sera au mieux honteux. C’est pourquoi, 
je prie au nom du Seigneur que vous 
combattiez le péché jusqu’au sang et que 
vous vous débarrassiez de toute forme 
de mal (Hébreux 12:4; 1 Thessaloniciens 
5:22).

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Ceux qui me disent: Seigneur, Seigneur! n’entreront pas tous dans le royaume des cieux, 
mais celui-là seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux» (Matthieu 7:21).

«…Il y a un péché qui mène à la mort, je ne vous dis pas de prier pour cela» (1 Jean 5:16).
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi

2 La Parole de Vie - Le Message de la Croix (23)
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J’ai pris des médicaments pour 
l’hypertension depuis l’âge de 14 ans. 
Après mon mariage, j’ai eu une fausse 
couche. Mon cœur faisait tellement 
mal que j’a i  commencé à boi re 
beaucoup d’alcool et y suis devenue 
accro. Je croyais mourir ou devenir 
folle. Je ne pouvais m’arrêter de penser 
ainsi. Je souffrais tellement.

J’éta is  tel lement sensible que 
j’étais effrayée par quelque chose 
de petit et puis je me fâchais. J’étais 
chroniquement affligée par de telles 
situations et ma famille était tout 
le temps en désaccord. J’ai souvent 
demandé à Dieu de me protéger dans 
la prière.

En Septembre 2017, j’ai été à une 
réunion de prières qui s’est tenue dans 
la maison de mon amie et dirigée par 

la missionnaire Jane Mapologoma. 
Elle a introduit le Pasteur Principal, 
le Dr. Jaerock Lee comme un pasteur 
puissant qui manifeste la grande 
puissance de Dieu et  la  g rande 
puissance de Dieu peut se révéler au 
travers du mouchoir sur lequel il a prié 
(Actes 19:11-12). J’ai aussi entendu 
à propos de l’Eau Douce de Muan 
(Exode 15:25). Elle m’a invitée à 
assister aux Cultes de Dimanche.

Le Dimanche suivant, j’ai assisté au 
Culte de l’Eglise Manmin de Londres 
et ai reçu la prière. Alors j’ai senti 
quelque chose qui sortait de moi. 
Après, j’ai continué à suivre le culte le 
Dimanche et j’ai reçu la prière avec le 
mouchoir de la missionnaire. Entre-
temps, j’ai été complètement mise à 
part de la puissance des ténèbres qui 

m’avait troublée depuis 
que j’étais petite. Alléluia!

Je  n’av a i s  p l u s  d e 
p e n s é e s  n é g a t i v e s . 
Comme je suis devenue 
calme, ma famille était 
dans la paix. J’ai été 
guérie de l’hypertension 
et d’addiction à l’alcool. 
M a  f a m i l l e  e t  a m i s 
étaient surpris de mon 
changement. Mon mari 
et mon fils se sont aussi 
enregistrés en tant que 
membres Manmin.

En quatre semaines qui s’étaient 
écoulées depuis que j’ai rejoint 
l’Eglise Manmin de Londres, ma 
vie a complètement été changée. Le 
Dieu tout-puissant a sauvé ma vie. Je 

suis très heureuse et en bonne santé 
dans le Seigneur. Je donne toute 
reconnaissance et gloire à Dieu qui 
m’a permis de rencontrer le Pasteur 
Principal.

Je suis né dans une famille chrétienne, mais 
j’aimais tellement traîner avec mes amis. Tandis que 
je grandissais, j’ai fait ce que j’étais supposé faire 
en tant qu’étudiant sans aucune hésitation. J’ai reçu 
toutes espèces de punitions à l’école sauf le renvoi. 
Je n’étudiais pas. J’ai une fois obtenu un zéro dans 
un test parce que j’ai dormi pendant le test. J’étais 
toujours le dernier à l’école.

Cependant, la grâce de Dieu a été donnée à 
une personne comme moi et ma vie a totalement 
changé. Le 16 Mai 2014, quand j’étais en 5ème des 
humanités, le Dr. Jaerock Lee a offert une prière 
de repentance pour les membres de l’église. J’ai été 
profondément touché et j’ai pensé qu’il m’aimait 
et me chérissait vraiment. Comme son véritable 
amour était délivré à mon cœur, je me suis mis à 
me repentir de mes erreurs passées et ai été fortifi é 
pour recommencer.

Par-dessus tout, j’ai écouté plus attentivement les 
sermons et prié. Comme je commençais à essayer 
d’accomplir une par une, les choses spirituelles, 
je voulais apprendre et étudier. C’est une chose en 
laquelle je n’avais aucun intérêt auparavant.

En fait, je n’avais pas du tout étudié auparavant. 
Mes résultats ne semblaient pas augmenter au 
début, mais quand j’étais en 6ème des humanités, 
les notes se sont fortement améliorées. Je n’étais pas 
bon dans le Test de Capacité Scolaire d’Université. 
Mais j’étais reconnaissant parce que je ressentais de 
la joie en étudiant et je commençais à ressentir que 
c’était possible pour moi de faire mieux si j’étudiais 
plus. J’ai demandé à mes parents de me laisser 
étudier une année de plus pour le test. Ils ont dit 
oui.

J’ai commencé à utiliser un téléphone 2G au 
lieu d’un smartphone pour faire plus attention à 
l’étude et de restreindre mes contacts avec mes 
amis. J’étudiais sérieusement. Mais le Dimanche 
j’assistais au Culte de Dimanche Matin et celui du 
Soir pour garder le Jour du Seigneur comme Dieu 
nous l’a ordonné malgré que d’autres étudiants 
allaient même le Dimanche dans une académie 
privée.

Pendant les jours de semaine, les classes à 
l’académie privée que je fréquentais terminaient 
après 22h, mais je priais dans les Réunions de 

Prières de Daniel au moins trois fois par semaine. 
Bien sûr, parfois c’était dur, mais ce qui me 
permettait de progresser c’était la prière du Pasteur 
Principal.

Il montrait toujours son amour et son intérêt 
pour les étudiants. Il nous a donné des rêves et des 
visions pour le futur. Juste avant l’examen d’entrée 
à l’université, il a prié pour les candidats. Je croyais 
dans la puissance de sa prière et j’étais convaincu 
que je ne pouvais échouer. C’est pourquoi j’ai 
toujours pu étudier avec confi ance.

J’ai finalement pris le CSAT et ai obtenu un 
résultat qui se situait dans les premiers trois pour 
cent en 2016. En 2017 j’ai finalement été admis à 
l’Ecole des Arts et Design de l’Université de Corée.

Après être entré à l’université, je n’étais pas 
capable de mener ma vie chrétienne mieux que 
je ne l’avais pensé en m’adaptant au nouvel 
environnement et aux nouvelles personnes à l’école. 
Entre-temps, ma famille a eu un moment pour 
rencontrer le Pasteur Principal le 1er Avril 2018. 
A ce moment j’ai échangé un regard avec lui et ai 
ressenti son amour et j’ai commencé à verser des 
larmes.

Dieu m’a fait réaliser que j’étais impuissant 
devant le péché. Je me suis à nouveau décidé et ai 
commencé à prier et à louer dans la plénitude de 
l’Esprit. Il semblait que Dieu m’avait attendu; Il 
a déversé la grâce de l’Esprit sur moi comme une 
chute d’eau qui tombe.

Je ne crois pas que j’avais déjà ressenti l’amour 
du Seigneur malgré que je sois toujours dans Son 
amour dès mon jeune âge. J’ai cependant ressenti 
l’amour au travers du Pasteur Principal et ma vie 
a changé. Je pense parfois, «Quoi si je n’avais pas 
été renouvelé par la grâce de Dieu? Quel genre de 
personne serais-je devenu dans le futur?» Je suis 
effrayé en m’imaginant avoir vécu sans la grâce.

Je donne toute gloire et reconnaissance à Dieu 
qui m’a conduit à comprendre la véritable valeur 
de la vie et de vivre une vie bénie. J’étends mes 
remerciements au Pasteur Pr incipal qui m’a 
renouvelé.

Frère Seonmin Kim, 
22 ans, Mission des Jeunes Adultes, 

Eglise Centrale Manmin

J’ai été renouvelé 
et conduit dans 
une prestigieuse 

université!

Soeur Juliana Namukasa, 
Eglise Manmin de Londres en Angleterre, 

44 ans, troisième à partir de la gauche

«Tous mes problèmes, y compris l’hypertension artérielle 
et l’addiction à l’alcool ont été résolus!»
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

4 Témoignages

J’avais une sérieuse fi èvre lorsque j’avais 8 ans et cela m’a rendu sourde de l’oreille 
gauche. A cause de cela j’avais peu d’amies et j’étais souvent seule et pleurais. Je ne 
pouvais pas recevoir proprement l’éducation scolaire pour prendre soin de mes proches. 
A l’âge de 19 ans, je me suis mariée et ai déménagé à la ville de Daegu.

Je ne pouvais comprendre ce que disaient les gens de Daegu, parce qu’ils parlent leur 
propre dialecte. Certains disaient que j’étais idiote et se sentaient tristes. Dieu a montré 
Son amour à une personne pauvre et triste comme moi.

Le 1er Mai 2016, j’ai été conduite à l’Eglise Centrale Manmin. Lorsque je suis 
arrivée dans le sanctuaire, je me sentais comme si je me trouvais dans un grand lit de 
fl eurs.

Le sanctuaire était vaste et les visages des membres de l’église étaient remplis de 
joie. Pendant le Culte de Dimanche, le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee se tenait 
sur l’estrade pour prêcher le sermon. Je ressentais de lui, la force, la paix et la lumière 
spirituelle.

Dans son sermon, il disait que si nous croyons sincèrement en Dieu, nous ne 
mentirons pas et ne pécherons pas et nous pourrons entrer dans le ciel. Je gagnais paix 
et repos dans ses messages que je n’avais jamais gagné de toute ma vie. J’ai commencé 
à assister aux Réunions de Prières de Daniel via GCN et j’ai offert mes remerciements 
dans la prière pour m’avoir conduit dans une église aussi belle et bonne.

Au début de 2018 mon cœur s’est senti brisé lorsque je pensais au Pasteur Principal 
qui était privé de toute son énergie et ne pouvait voir et entendre bien parce qu’il s’était 

dévoué à conduire les âmes vers le salut. Je commençais à 
demander à Dieu pour lui de bien voir et entendre.

Pendant ce temps, le 25 Mars, j’ai expérimenté quelque chose 
d’étonnant. Pendant le Culte d’Adoration, je pouvais entendre 
beaucoup mieux la voix du Pasteur Principal même quand 
il disait quelque chose calmement. Je n’avais pas été capable 
d’entendre convenablement de mon oreille gauche auparavant et 
je m’étais évertuée fortement à entendre mieux de mon oreille 
droite. Mais ce jour là c’était différent. Je pouvais entendre 
beaucoup mieux les conversations avec les autres et le sermon 
pendant les cultes. J’étais guérie de mon problème d’audition! 
J’en avais souffert toute ma vie, mais le Dieu de miséricorde 
m’a guérie alors que je n’avais rien demandé.

De plus, j’avais une mauvaise vision et j’avais besoin de 
lentilles et de verres additionnels. Même avec les lunettes 
et la lentille additionnelle, je ne pouvais lire les petites 
lettres. Mais maintenant je suis capable de lire les petites 
lettres sans un verre supplémentaire.

Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui m’a 
donné le bonheur véritable et fait récupérer ma capacité 
auditive et ma vision malgré que j’aurai bientôt 80 ans.

En 1996 j’ai été conduit à l’Eglise 
Centrale Manmin par ma femme, mais je 
lui ai dit que j’étais occupé et je ne suis pas 
allé à l’église. Ma femme, la Diaconesse 
Sunyoung a commencé à f réquenter 
l’église à cause de l’asthme sérieux de 
mon fi ls Kyujin. On nous avait dit qu’il ne 
guérirait pas entièrement même avec un 
traitement médical. Il respirait très fort 
comme s’il avait fait une longue course. 
Mais quand il était en quatrième primaire, 
il en a totalement été guéri par la grâce de 
Dieu après qu’il a reçu la prière du Pasteur 
Principal le Dr. Jaerock Lee. Maintenant 
c’est un homme en bonne santé dont le 
point fort est le Taekwondo à l’université.

Mon lieu de travail était loin de ma 

maison, et je ne rentrais à la maison 
que les weekends. Quand j’arrivais à la 
maison je ne pensais qu’à me reposer en 
ne faisant rien. Je voulais que ma femme 
comprenne mon cœur et me serve. Cette 
attente nous faisait avoir de fréquentes 
altercations juste sans raison. Entre-
temps, un jour, ma femme a commencé à 
me servir de la manière dont je le voulais. 
Honnêtement je me sentais un peu mal de 
la voir fervente pour le travail de l’église 
et qui ne s’occupait pas de moi. Mais elle 
a changé et m’a très bien servi. Comme 
j’ai vu son changement, je me suis senti 
désolé à cause d’elle.

En Août 2016, mon second f i ls a 
été guéri d’un strabisme paralytique 

congénital pendant la ret raite d’été 
Manmin. C’était tellement étonnant! Il 
s’était concentré sur des choses par des 
regards fuyants depuis sa prime jeunesse. 
Son médecin nous a dit que la chirurgie 
serait très risquée et ne garantirait même 
pas sa guérison. Mais il en a été guéri par 
la prière du Dr. Lee.

Mes deux f ils ont expér imenté de 
telles œuvres de guérison au travers du 
Pasteur Principal et ont bien grandi. Ma 
femme me servait bien. Dans cette famille 
bénie je n’ai pas pris tant de grâce et 
d’amour qui m’avait été vraiment donnés. 
Je rendais grâce pour un temps et puis 
j’oubliais.

En 2017, j’ai rencontré une difficulté 
inattendue alors que j’aidais quelqu’un. 
Ma femme a prié pour moi. Avec le temps, 
j’ai confi é certaines parts des problèmes, 
qu’elle avait suggéré d’offrir un culte de 
visitation dans mes affaires. Je ne pouvais 
que me reposer sur Dieu en face des 
problèmes que je ne pouvais pas régler 
moi-même.

Le 24 Février 2018, tandis que nous 
offrions le culte de visitation, je sentais 
comme si Dieu connaissait mon cœur 
et me réconfortait. Le 4 Mars je suis 

allé à l’église pour assister au culte de 
Dimanche. J’ai versé beaucoup de larmes 
tout au long du culte sans savoir pourquoi. 
J’ai ressenti que le Seigneur ne m’avait 
jamais oublié et connaissait chacune de 
mes situations malgré que j’étais absent 
depuis 23 ans.

Après ,  le s  messages  du  Pa s t eu r 
Principal ont commencé à renouveler mon 
cœur. J’étais étonné par l’explication en 
profondeur des sermons du Dr. Lee «Le 
Message de la Croix,» «La Mesure de 
Foi,» et «Le Ciel». A l’église, j’ai senti les 
fardeaux de mon cœur être enlevés un par 
un. J’ai été touché par le Pasteur Principal 
qui embrasse les membres et les conduit.

J’ai ar rêté de boi re de l’alcool et 
ai commencé à assister au Culte de 
Dimanche et même aux Veillées de 
Vendredi Soir et puis les Cultes de 
Mercredi quand j’avais le temps. J’ai 
aussi commencé à prier. Je rends grâce à 
Dieu et au Seigneur pour m’avoir attendu 
patiemment, moi qui avais vécu dans la 
poursuite des plaisirs mondains.

J’étends aussi mes remerciements à mon 
Pasteur Principal aimant qui a montré son 
amour par sa puissance et qui m’a gardé 
dans son cœur.

«J’étais sourde de mon oreille gauche mais elle s’est ouverte,
et j’avais une faible vision, mais j’ai pu bien voir!»

Diaconesse Okhwa Kwon, 79 ans, 4ème Paroisse, Eglise Centrale Manmin

Frère Deokhee Yeon, 50 ans, 14ème Paroisse, Eglise Centrale Manmin


